

Presseinformation

60 Jahre gute Pflege in Engelsbrand

Fachpflegeheim lädt zur Jubiläumsfeier mit anschließendem Sommerfest ein

Stuttgart, 23. Juni 2017 – So etwas gibt es nicht alle Tage: Stolze 60 Jahre feiert das Fachpflegeheim Engelsbrand am kommenden Sonntag. Die Einrichtung hat sich über die Grenzen des Landkreises hinaus zu einer etablierten Einrichtung für Menschen mit psychiatrischen Erkrankungen entwickelt. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, Bürgermeister Bastian Rosenau und Sozialdezernentin Katja Kreeb gratulieren gemeinsam zum runden Geburtstag.

Das Fachpflegeheim Engelsbrand feiert am Sonntag seinen 60. Geburtstag. „Wir gratulieren unserem Traditionshaus von Herzen zu diesem beeindruckenden Jubiläum“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung (EHS). Das Fachpflegeheim für psychiatrisch erkrankte Menschen wird von der EHS nahezu seit ihrer eigenen Gründung betrieben. 1957 war das auf dem Grundstück erbaute Kinderkrankenhaus der erste Neubau der damals jungen Evangelischen Heimstiftung. 1976 wurde die Einrichtung in ein psychiatrisches Altenpflegeheim umgewandelt. 2011 folgten eine umfassende Sanierung und Erweiterung. Mittlerweile ist das Fachpflegeheim nicht nur fester Bestandteil der lokalen Gemeinschaft sondern hat sich über die Landkreisgrenzen hinaus zu einer etablierten Spezialeinrichtung für Menschen mit psychiatrischen Erkrankungen entwickelt.

Der Festakt findet am Sonntag, 25. Juni ab 10 Uhr im Fachpflegeheim Engelsbrand statt. Nach einem Festgottesdienst, den Pfarrer Kurt Fischer gestaltet, übernimmt Bernhard Schneider als Hauptgeschäftsführer der EHS die offizielle Begrüßung der Gäste. Bürgermeister Bastian Rosenau, Sozialdezernentin Katja Kreeb und Christa Steinwand vom Förderverein sprechen Grußworte. Einen Ausblick geben Regionaldirektorin Susanne Maier-Koltschak und Hausdirektorin Martina Wagner. Die städtische Jugendmusikschule Neuenbürg übernimmt die musikalische Begleitung. Im Anschluss lädt das Fachpflegeheim zum Sommerfest ein.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.040 Menschen in Baden Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 95 Einrichtungen. Dazu gehören 84 Pflegeheime, neun Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.405 Betreute Wohnungen und mehr als 27 Mobile Dienste mit über 2.200 Kunden. Als Arbeitgeber bieten wir 7.700 Mitarbeitern und 690 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 4.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Simtion
Pressesprecherin
Interimsquartier:
Neckarstraße 207
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.simtion@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de